

InternationalMedia

SABTU 28 OKTOBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO: TWITTER PRESIDEN JOKOWI

PRESIDEN JOKOWI KUNJUNGI SMK NEGERI 3 KOTA METRO, LAMPUNG

Presiden Jokowi berkunjung ke SMK Negeri 3 Kota Metro, Lampung, Jumat (27/10) untuk melihat langsung proses pembelajaran serta fasilitas yang ada di sekolah tersebut. Sekolah ini memiliki mesin-mesin CNC (computer numerical control), peralatan untuk untuk desain, IT, dan lain-lain. Menurut Presiden, sarana dan prasarana yang ada di SMK Negeri 3 Kota Metro sudah cukup lengkap dan siap untuk dunia kerja.

BI Rate Naik, Bagaimana Dampaknya Terhadap Investasi Masyarakat?

Kenaikan bunga acuan BI 0,25 % basis poin diprediksi kerek bunga Bank Umum jadi 4,5 % dari 4,25% dan bunga BPR jadi 7 % dari 6,75 %.

JAKARTA (IM) - Bank Indonesia (BI) resmi menaikkan bunga acuannya per 19 Oktober 2023 menjadi 6%, kenaikan yang

dilakukan meningkat 0,25% basis poin dari 5,75% sejak Januari 2023. Menaikkan BI Rate merupakan bentuk strategis yang

dilakukan oleh BI untuk memperkuat nilai tukar rupiah dan untuk mengontrol tingkat inflasi.

Keputusan BI menaikkan bunga acuan akan berdampak baik pada iklim investasi yang dimiliki oleh masyarakat pada saat ini. Dari kenaikan tersebut diprediksi akan diikuti juga oleh kenaikan Bunga Penjaminan oleh Lembaga Penjamin Simpanan (LPS).

Bunga Bank Umum diprediksi bisa menjadi 4,5% dari sebelumnya 4,25% dan Bunga Bank Perekonomian Rakyat (BPR) menjadi 7% dari sebelumnya 6,75%.

Head of Marketing Deposito-BPR by Komunal Vera Rosana mengatakan jika kemungkinan Bunga Penjamin LPS benar terjadi dalam waktu dekat, maka bisa menjadi motivasi bagi ma-

sarakat.

"Jika prediksi kenaikan Bunga Penjamin LPS ini benar terjadi dalam waktu dekat, maka akan menjadi motivasi bagi masyarakat untuk meningkatkan simpanannya di bank, karena bisa mendapatkan bunga yang juga lebih tinggi, khususnya simpanan masyarakat dalam bentuk

► Bersambung ke hal 11

Dewas akan Periksa Semua Pimpinan KPK, Yang Bisa Ternyata Hanya Nurul Ghufron

JAKARTA (IM) - Semua pimpinan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) direncanakan menjalani pemeriksaan oleh Dewan Pengawas. Pemeriksaan terkait pertemuan dengan eks Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (SYL).

Namun, yang bersedia menjalani pemeriksaan pada Jumat (27/10) hanya Wakil Ketua KPK, Nurul Ghufron.

"Kami baru dapat juga konfirmasi dari sekretaris pimpinan itu kalau yang bisa diperiksa hari ini hanya Pak Nurul Ghufron," kata anggota Dewas KPK, Albertina Ho kepada wartawan, Jumat (27/10).

Meski demikian, Albertina belum bisa memastikan kapan pemeriksaan dilakukan terhadap Nurul Ghufron. Lantaran beberapa pimpinan KPK berhalangan hadir maka ada penyesuaian kembali.

"Karena ini ada perubahan kan nanti kami cek lagi ya," ujarnya.

Albertina Ho mengungkapkan bahwa Firlil Bahuri tidak bisa memenuhi panggilan pemeriksaan Dewas, Jumat (27/10). Firlil minta dijadwal ulang setelah tanggal 8 November 2023.

"Pak Firlil minta dijadwal

► Bersambung ke hal 11

Dalam Sehari, Densus 88 Antiteror Tangkap 27 Tersangka Teroris Kelompok Anshor Daulah

JAKARTA (IM) - Detasemen Khusus (Densus) 88 Antiteror Polri menangkap 27 tersangka teroris kelompok Anshor Daulah dari berbagai daerah pada Jumat (27/10) kemarin.

Kepala Biro Penerangan Masyarakat (Karo Penmas) Divisi Humas Polri Brigjen Ahmad Ramadhan mengatakan, kelompok Anshor Daulah mendukung berdirinya Negara

Islam di Irak dan Suriah (ISIS).

"Tanggal 27 Oktober 2023 dilakukan penegakan hukum terhadap 27 orang kelompok Anshor Daulah," kata Ramadhan saat dikonfirmasi, Jumat (27/10) siang.

Ramadhan merinci, sembilan teroris ditangkap di wilayah DKI Jakarta, 17 orang ditangkap di Jawa Barat, dan satu lainnya ditangkap di wilayah Sulawesi Tengah.

Sembilan teroris yang ditangkap di DKI Jakarta berinisial SU, MG, SK, AH, FA, MR, AM, UE, dan UB. Sedangkan 17 teroris yang ditangkap di Jawa Barat (Jabar) adalah SB, MG, DR, FM, IM, SG, AO, SM, DS, AP, JN, AP, YR, JM, FK, RY, dan RS. Sementara itu, satu teroris yang diamankan di Sulawesi Tengah berinisial SF.

► Bersambung ke hal 11

MA Tetap Hukum Teddy Minahasa Seumur Hidup terkait Kasus Narkoba

JAKARTA (IM) - Mahkamah Agung (MA) tetap menjatuhkan hukuman penjara seumur hidup kepada Teddy Minahasa. Majelis hakim tingkat kasasi ini diketuai hakim agung Surya Jaya.

"Menolak permohonan pemohon," kata Prof Surya Jaya dalam sidang yang disiarkan dalam channel YouTube MA, Jumat (27/10).

Saat membacakan putusan, Surya Jaya didampingi dua hakim anggota, yaitu hakim agung Hidayat Manao dan hakim agung Jupriyadi. Surya Jaya dkk meyakini Teddy Minahasa terlibat dalam penjualan narkoba yang be-

rasal dari barang bukti hasil sitaan kasus narkoba.

"Memperbaiki putusan Pengadilan Tinggi Jakarta yang menguatkan Putusan Pengadilan Negeri Jakarta Barat. Membebaskan biaya perkara kepada negara," ucap Surya Jaya.

Sebagaimana diketahui, kasus itu terungkap saat Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengungkapkan ada keterlibatan Teddy Minahasa dalam proses penangkapan 3 orang oleh penyidik Polda Metro Jaya. Kasus ini lalu bergulir ke mana-mana.

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

KETIGA PASANGAN BACAPRES-BACAWAPRES LOLOS TES KESEHATAN

Ketua KPU Hasyim Asy'ari (kelima kiri) menerima berkas pemeriksaan kesehatan pasangan bakal calon presiden dan wakil presiden dari Kepala RSPAD Gatot Soebroto Letjen TNI Albertus Budi Sulistyia (kelima kanan) di gedung KPU, Jakarta, Jumat (27/10). KPU menyatakan ketiga pasangan bacapres-bacawapres mampu untuk menjalankan tugas sebagai presiden dan wakil presiden serta dinyatakan bebas dari penyalahgunaan narkoba.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Orang yang selalu mengalami kesulitan tidak akan kehilangan apa pun, melainkan akan bertambah beruntung dan bersinar. Benar-benar berlian yang sesungguhnya.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
Antibacterial HAND SANITIZER
PEMBERSIH TANGAN INSTAN
KILLS 99.9% OF GERMS

ASALTAU!

Tragis, Seorang Pria di Deli Serdang Dibakar Hidup-Hidup oleh Temannya



SEORANG pria asal Kabupaten Deli Serdang, Sumatera Utara, secara keji dibakar hidup-hidup oleh beberapa temannya sendiri. Aksi main hakim sendiri terhadap korban terjadi di kawasan Jalan Pipit 7, Kelurahan Kenangan Baru, Kecamatan Percut Sei Tuan, Kabupaten Deli Serdang, Sumatera Utara.

Korban bernama Deni (25) dibakar hidup-hidup menggunakan bensin lantaran dituduh mencuri ponsel. Akibatnya, warga Percut Sei Tuan menderita luka bakar di sekujur tubuh, dan kini ia dirawat medis di Rumah Sakit Mitra Sehati di Kota Medan.

Kejadiannya saat korban dan beberapa temannya berada di rumah temannya, di Kawasan Jalan Pipit 7, Kecamatan Percut Sei Tuan. Lalu tiba-tiba ada yang kehilangan ponsel dan teman-temannya menuduh korban yang mengambil ponsel tersebut.

Teman-teman korban yang kesal membeli bensin lalu menyiramkan ke tubuh korban dan menyulutnya dengan api.

Warga disekitaran lokasi yang mengetahui

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.953,00	15.943,00
SGD	11.662,00	11.648,00
AUD	10.133,00	10.103,00
HKD	2.072,00	2.012,00
EUR	17.041,00	16.791,00
GBP	19.569,00	19.299,00

Jumat 27 Oktober 2023 10:43 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>